

Beschluss

des Gemeinsamen Bundesausschusses über die Erteilung
eines Auftrags an die Expertengruppe nach § 35c Absatz 1
SGB V (Expertengruppe Off-Label):

Abirateron bei hormonsensitivem, nicht metastasiertem
Hochrisiko-Prostatakarzinom

Vom 18. August 2022

Der Gemeinsame Bundesausschuss (G-BA) hat in seiner Sitzung am 18. August 2022 beschlossen, die Expertengruppe Off-Label mit folgender Bewertung zum Stand der wissenschaftlichen Erkenntnisse zu beauftragen:

Abirateron bei hormonsensitivem, nicht metastasiertem Hochrisiko-Prostatakarzinom

Die Tragenden Gründe zu diesem Beschluss werden auf den Internetseiten des G-BA unter www.g-ba.de veröffentlicht.

Berlin, den 18. August 2022

Gemeinsamer Bundesausschuss
gemäß § 91 SGB V
Der Vorsitzende

Prof. Hecken